



## クラスの様子【2月号】



ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『身のまわりのことに興味や関心を持ち取り組んでみる。』

今年は急に寒くなったり、暖くなったりと天候の影響が大きく体調もくずしやすくなっています。天気の良い日には、積極的に戸外にでて散歩や園庭、ベランダなどで過ごしています。そんな生活の中で、自分のできることに挑戦してみようとする子どもたちの姿が増えてきました。靴を履いたり、上着を自分のロッカーにしまったりと身のまわりのことに関心が出てきています。そんなやってみようという気持ちを大切にしながら見守っていきたいと思います。今月は、生活発表会に初めて参加します。年長児さんと一緒に歌をうたったり楽器を鳴らしたりしてお友だちと一緒にする楽しさを感じています。当日はおうちの方と一緒にできることを楽しみにしています。ご協力のほどよろしくお願いいたします。(矢下)



うさぎぐみ 今月の目標

『簡単なルールのある遊びを楽しみ、友達と関わって遊ぶ楽しさを味わう。』

先月に引き続き、発表会に向けて「おべんとうバス」の取り組みに励んでいます。自分の役に愛着を持ち、嬉しそうに衣装を身に着ける姿がとても可愛らしいです。名前を呼ばれることには慣れており「はい！」と元気よく返事ができるのですが、役柄で呼ばれる場面ではなかなか反応できず苦戦する姿も見られました。そこで朝の集まりの時に役柄で点呼をとってみたい、部屋を移動する際に役柄ごとに呼んで集合したり、役柄の絵カードを使った宝探しゲームをしてみたりと、あの手この手で練習以外の場面に役を取り入れ経過してみました。その効果があったのか練習が進むにつれ同じ役を演じるお友達との絆も強くなり、一緒にセリフを言ったり、行動することが楽しいといった様子を感じられるようになってきました。また、ホールでの練習に慣れてくると少しばかりだれてしまう様子もありましたが、他のクラスの子とも達や先生を呼びお客さんとして観てもらおうと、やる気スイッチが入り良い気分転換にもなる様でした。本番では一人ひとりの表現や頑張る姿を楽しんでご覧頂ければと思います。(キム)



以上児 今月の目標

『生活発表会に向けて元気に取り組み、友達と一緒に表現する楽しさを味わう』

1月に入り、本格的に生活発表会への取り組みを進めてきました。ダンス・モデルチームは振り付けや衣装作りを自分たちでアイデアを出して取り組む中で、前後左右に移動するタイミングを合わせるなど覚えることもたくさんあり最初は表情が硬い様子もありましたが、今では楽しそうな表情で踊る姿が増えてきました。劇チームでは、友達と息を合わせてセリフを言うことの難しさを感じ、修行の場面では、普段の「遊び」でしていた動きを取り入れ楽しく体を動かしています。セリフも回数を重ねていくにつれ、お友達を意識して言えるようになってきています。子ども達同士で良いところを見つけ合いながら、こくら組らしい劇が完成してきました。本番は、お客さんもたくさん入り普段とは違う様子もあるかと思いますが、これまでの取り組みの経緯を大切に気持ちを受け止め見守っていきたいと思います。(武久)

